
Guido Honegger

green.ch bietet ab sofort SDSL an - Verzicht auf Billig-ADSL-Angebot (ADSL-Light)

Brugg, 10.08.2005 – Heute führt green.ch, führender Schweizer ISP, für seine Business-Kunden das neue SDSL-Angebot ein. Gleichzeitig gibt green.ch bekannt, dass das Unternehmen bewusst kein ADSL-Light anbieten wird.

Ab heute profitieren Firmenkunden von green.ch vom neuen SDSL-Angebot des Brugger ISPs. Das SDSL (Symmetric Digital Subscriber Line) von green.ch ist bereits ab CHF 425.- pro Monat erhältlich. Das günstigste Abonnement bietet eine Up- und Downstream-Übertragungsrates von 1200/1200 Kbit pro Sekunde. Dazu erhalten die Kunden bei allen SDSL-Abos acht IP-Adressen. SDSL von green.ch ist in drei Zonen aufgeteilt: Die Zone 1 umfasst Grossstädte, in der Zone 2 sind kleinere Städte zusammengefasst, und Zone 3 beinhaltet die restlichen Gebiete. SDSL-Angebot mit 4.6 Mbit/Sekunde ab Ende Jahr green.ch wird gegen Ende des Jahres in Zusammenarbeit mit Cablecom die SDSL-Access-Angebote für seine Kunden erweitern und dann einen synchronen Internetzugang mit bis zu 4.6 Mbit pro Sekunde anbieten können. Zudem können bei SDSL mit Cablecom höhere SLAs angeboten werden. Verzicht auf ADSL-Light-Angebot Hingegen verzichtet green.ch bewusst auf ein ADSL-Light-Angebot. „ADSL-Light entspricht nicht den Bedürfnissen unserer primären Kundengruppe, den KMUs“, ist Guido Honegger, Managing Director von green.ch, überzeugt. „ADSL-Light ist volumenabhängig und/oder zeitbegrenzt. Für unsere Kunden bringt ein solches Angebot keinen Mehrwert. Zudem entspricht das ADSL-Light nicht der strategischen Ausrichtung von green.ch. Unser Fokus liegt nicht im Billig-Access-Bereich sondern klar auf den Hosted Solutions, mit denen wir unseren Business-Kunden einen umfassenden Service und eine optimale Betreuung bieten.“ Mehr zum SDSL-Angebot von green.ch erfahren Sie unter www.green.ch

green.ch
<http://www.green.ch>